

El Consell patrimonializará el nuevo inmueble del ITC - El Mundo Castellón al Día - 19/02/2018

El Consell patrimonializará el nuevo inmueble del ITC

● El gobierno autonómico se compromete a iniciar los trámites necesarios para que el edificio de Almassora «dependa» de la Conselleria de Hacienda

DANIEL VICENTE CASTELLÓN

El nuevo centro del Instituto Tecnología Cerámica (ITC) ubicado en Almassora tiene su futuro garantizado. O al menos, esa es la promesa del actual equipo de gobierno autonómico en la Comunidad Valenciana.

El inmueble, que en tiempos fue construido como centro de investigación en el área de los frutos secos, está a un paso de ser una nueva sede del referido instituto castellanense, realidad que el Consell quiere hacer extensible e ilimitada en el tiempo. «Los trámites de cesión pasaron recientemente por la Conselleria de Agricultura», recordó el conseller de Economía Sostenible, Sectores Productivos, Comercio y Trabajo, Rafael Climent.

Así las cosas, Agricultura «hizo los documentos administrativos para que el uso del centro recaiga en la Conselleria de Economía», relató Climent, destacando que «luego teníamos que tener la cesión, la propiedad y otros docu-



El conseller de Economía, Rafael Climent, visita el ITC. EM

mentos, que pasó por el IVACE (Instituto Valenciano de Competitividad Empresarial) y ahora se hará una cesión de 10 años, de ca-

rácter demanial –es decir, de dominio público– no patrimonial».

Es precisamente, en el transcurso de estos próximos diez años,

EL CAMBIO DE CICLO EN LOS INSTITUTOS

Antes. El conseller de Economía, Rafael Climent, explicó a EL MUNDO que cuando el actual equipo de gobierno autonómico ascendió al Consell «los institutos tenían una deuda de 45 millones de euros». Asimismo, recibían sólo 20 millones de euros en ayudas por parte de la Generalitat Valenciana.

Ahora. No obstante, en la actualidad, según el conseller, «los institutos están al día, y ya han pagado su deuda». Además, «para 2018 tendrán 38 millones de euros en ayudas del Consell, volviendo a cifras precrisis y permitiendo su apuesta por la innovación». «El sector cerámico no está abandonado por parte del Consell, la creación de la Mesa Cerámica es un indicador de ello», dijo el conseller de Economía. Así, Climent defendió que el gobierno autonómico siempre estará al lado de institutos como el ITC.

cuando el Consell «tiene el compromiso de patrimonializar el centro, y, así, ya dependerá directamente del área de Patrimonio de la

Conselleria de Hacienda», tal y como subrayó el conseller Climent.

De esta manera, la cesión del edificio al ITC «podrá alargarse durante muchos años más», defendió el conseller de Economía.

Interpelado sobre cuándo podrán comenzar los investigadores hacer uso del centro, Climent subrayó que «en condiciones normales, no se tardará mucho» en oficializar la cesión y celebrarse la apertura oficial.

Asimismo, el conseller de Economía recordó que las instalaciones de las que podrá hacer uso el Instituto de Tecnología Cerámica pueden acoger «hasta a 40 investigadores».

Cabe recordar que todo lo que tenga que ver con la investigación ha sido una reivindicación histórica por parte de la industria cerámica, tan arraigada a revolución digital y tan deseosa de hallar ventajas competitivas que refuercen su posicionamiento en el prisma internacional.

El presidente de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig, visitará el próximo lunes las instalaciones del que

será el nuevo centro del ITC a fin de poner en valor la apuesta del actual Consell por dar alas a la industria cerámica española.